

Infinity ~輝く蒲東~

がまひがし

本校のモットー

■『やる意義』を見つけよう

■一意専心 謹めず 懈めず



2025橘祭
テーマ

千紫万紅 ~解き放て 無限の彩~

橘祭は、体育祭と文化祭の2つを3日間連続で行う蒲郡東高校の一大イベントです。生徒会を中心に運営されます。体育祭は、学年を超えた縦割り群団制を取り入れ、リーダー応援など非常に盛り上がります。文化祭は、文化部発表のほか、クラス企画や食品バザー、有志企画など多くのイベントが開催され、笑顔があふれた空間になります。



令和7年度は10泊11日の日程で15名の生徒がオーストラリアで研修をしました。研修の中でローズバッド校の生徒たちと交流しています。ホームステイや現地の授業を受けるなど、実際に体験することを通して異文化理解を深めました。



Victoria Study Tour

Japan Study Tour



オーストラリアのローズバッド校の生徒10名が蒲郡東高校に来校しました。コロナ禍で中止されていましたが、7年ぶりの開催になりました。蒲郡東高校の授業や華道、書道などを体験しました。短い時間でしたが、多くの生徒と交流することができました。

学校ホームページ

学校生活や進路情報、部活動の情報等を発信していきます。
ブックマークをよろしくお願いします。

